

EIN DANKESCHÖN FÜR EUCH!

Liebe KBM – Azubis,

innerhalb kürzester Zeit hat sich das gewohnte Leben geändert.

Eure Berufsschule ist geschlossen, Eure Lehrer sind im Home Office.

Am Ausbildungsplatz, im täglichen Leben und im Umgang mit Familie und Freunden trifft Ihr auf Anforderungen, die man sich zuvor nie hat vorstellen können.

Von zahlreichen Azubis weiß ich, dass sie weiterhin täglich auf Arbeit gehen, teilweise mehr arbeiten, um die Kollegen auf Arbeit zu unterstützen.

Ich weiß, dass Euch die Sorge umtreibt, was mit Prüfungen und Abschlüssen wird. Wir alle stehen vor ungelösten Fragen.

Wir Berufsschullehrer danken Euch und Euern Ausbildungsbetrieben dafür, dass Ihr mit Euerm Einsatz einen Beitrag leistet, diese schwere Zeit im Kampf gegen den Virus zu überstehen.

Wir wünschen Euch von ganzem Herzen, dass Ihr gesund bleibt, dass Eure Liebsten, die Familie und Freunde gesund bleiben und dass wir uns demnächst in gewohnter Art wiedersehen können.

Im Namen aller Kolleginnen und Kollegen der KBM

Elke Havenstein

Fachkonferenzleiterin

Kaufmann/-frau Büromanagement

